

Nous avons choisi de ne pas donner d'informations sur ce site pendant le week-end pour respecter le deuil, partagé par tous, pour le décès de Job Durupt.

Nous vous donnons seulement maintenant quelques informations :

- Vendredi, Hervé Féron était sur sa circonscription à Villers-lès-Nancy, à l'invitation du Président du Pôle Action Jeunesse de l'Association Socio-Culturelle de Villers-lès-Nancy, Monsieur Michel ERNEWEIN. Il s'agissait, en présence de nombreux jeunes, d'inaugurer les nouveaux équipements. Hervé Féron a obtenu 10 000 € sur la Réserve Parlementaire pour aider cette superbe action en direction des jeunes villarois. Il faut noter la présence des Conseillers départementaux, Valérie Beusert-Leick et Pierre Baumann. Le Député s'est même essayé au baby-foot avec les jeunes qui ne s'en sont pas laissé compter...



- Samedi matin, Hervé Féron a participé aux portes ouvertes du collège Jean Moulin à Tomblaine avec un grand panel d'activités montrées aux parents, visiteurs nombreux ce jour-là : salle d'expression, projection du film réalisé par les élèves contre le

harcèlement, petite pièce de théâtre, salle d'exposition d'arts plastiques sur des thématiques de citoyenneté et d'égalité, ... Ce collège est un véritable exemple pour ce qui concerne l'éducation à la citoyenneté en complémentarité des matières traditionnelles qui y sont enseignées.

- À 11h30, Hervé Féron a participé au vernissage de l'association Artout'Show, là encore que de créativité ! On se rend compte que, si quasiment aucun présidentiable ne parle de Culture, la Culture intéresse le plus grand nombre. C'est un enjeu majeur de société.
- Dans l'après-midi de samedi, Hervé Féron s'est rendu aux Trophées de la Robotique, organisés par les Francas de Meurthe-et-Moselle. Extraordinaire ! De l'inventivité, du projet collectif, de la passion pour tous ces jeunes qui participaient à cette finale régionale à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine. L'équipe arrivée première participera à la finale nationale à Saint-Quentin et puis il y aura une finale européenne. Nul doute que, pour cette finale régionale, que les Francas ont l'intention d'organiser désormais chaque année à Tomblaine, il y aura de plus en plus de participants et de spectateurs !



*Les Francas avaient mis en place une radio gérée par des enfants.
Ils ont ainsi interviewé le Député-Maire*

- Samedi, à 17h30, le Député participait à nouveau, à Villers-lès-Nancy au Château de Mme de Graffigny, à l'ouverture du salon des créateurs, organisé par Idalina Moulin. Hervé Féron passe tous les ans sur ce salon, ce qui n'est pas forcément le cas de certains candidats aux prochaines législatives dont on commence à revoir pointer le nez un peu partout par opportunisme. Cela n'a pas été précisé mais le Député a également

obtenu de la Réserve Parlementaire pour les actions de cette association.

Dimanche 19 mars :

- Il faut noter qu'après l'AS Nancy-Lorraine la veille, le club de l'ASPTT Nancy-Tomblaine de basket a observé une minute de silence en mémoire de Job Durupt, avant le coup d'envoi du match de Nationale 3 féminine.
- À 17h30, Hervé Féron participait à la manifestation du 19 mars à Heillecourt



Avec Jean-Claude Tisserand, Président de la section locale de la FNACA et le Maire d'Heillecourt

- À 18h, le Député a participé à la cérémonie du 19 mars à Jarville. En l'absence du Maire de Jarville, c'est la Première Adjointe, Madame Polli qui officiait. Hervé Féron a

eu l'honneur de remettre la Croix du Combattant à Monsieur Claude Ledrappier, ancien combattant.



- Mardi 21 mars à 14h30, Hervé Féron signait, avec Monsieur le Préfet de Meurthe-et-Moselle, Monsieur le Président de l'Université de Lorraine et Madame la Directrice de l'IUT Nancy-Brabois, la convention cadre du projet DéFI, en présence de Stéphane Hablot, Vice-Président du Conseil Départemental et Vice Président du Grand Nancy Métropole. Ce projet innovant et expérimental consistera à former 12 jeunes sans qualification, issus du Quartier Prioritaire de la Ville, et à les amener à une certification, et jusqu'à un CDI. Cette démarche est parrainée par la Ministre de l'Éducation Nationale, Madame Najat Vallaud-Belkacem.



- Mardi toujours, à 18h30, le Député sur sa circonscription a assisté à la remise de la médaille de Chevalier dans l'Ordre National du Mérite, à Geneviève Pupil, Présidente de la Banque Alimentaire de Nancy. Hervé Féron avait obtenu également une aide sur la Réserve Parlementaire pour les équipements de la Banque Alimentaire.



- Enfin, ce mardi, nous avons eu le plaisir de dépasser la barre des 2 millions de visiteurs sur notre site internet !